



NOTA DE PRENSA N° 006-2015-GR.PROREGIÓN

Pueblo de Cajabamba respalda decisión de PROREGION

Alcalde provincial, autoridades regionales y organizaciones sociales saludaron decisión de la Unidad Ejecutora de Programas Regionales (PROREGION) de rescindir el contrato al Consorcio Hospitalario Cajabamba que estuvo a cargo de la construcción del Hospital II-1 "Nuestra Señora del Rosario" de Cajabamba.

Ayer en el auditorium de la Unidad de Gestión Educativa Local Cajabamba se reunieron autoridades regionales, locales y organizaciones sociales para abordar la problemática de la construcción del Hospital II-1 de Cajabamba, luego que, el Gobierno Regional Cajamarca a través de PROREGION, rescindiera el contrato con el Consorcio Hospitalario Cajabamba, que estuvo a cargo de la construcción e implementación del nosocomio.

El alcalde provincial, Marcelo Gamboa; el presidente de la Federación Provincial de Rondas Campesinas de Cajabamba, Lázaro Marquina; el presidente del Comité de Gestión, José Fidencio Gamboa Huamán; representantes de Construcción Civil, barrios de la ciudad, autoridades locales y regionales, saludaron la decisión de rescindir el contrato al citado consorcio, debido a retrasos permanentes en la construcción del Hospital II-1. La empresa contratista también ha generado problemas sociales por el no pago a trabajadores y firmas subcontratas.

PROREGION reafirmó su compromiso de culminar la construcción y funcionamiento de esta emblemática obra. "No toleramos más abusos de empresas contratistas. Éstas se han burlado del Estado, de Cajamarca y en especial del pueblo de Cajabamba", manifestó el director ejecutivo de la entidad regional, Ing. Luis López Aguilar.

Por su parte, el Gerente General del Gobierno Regional de Cajamarca, César Flores Berrios afirmó que la gestión regional tiene bien claro los procesos para la culminación del hospital. "Gracias a ustedes por mantenerse unidos para la concreción de emblemática obra. El compromiso nuestro es seguir trabajando para disminuir las brechas sociales en salud y para ello es importante contar con mejores infraestructuras de Salud, implementación y profesionales del sector".

Luis López Aguilar dijo que: "El equipo técnico de la institución ha programado inmediatamente jornadas de trabajo que inicia este viernes con la constatación física e inventario de la obra, luego viene la elaboración del expediente de liquidación, expediente de saldo de obra, aprobación y procesos. Unidos autoridades y sociedad civil pondremos a disposición de los cajabambinos y pueblos aledaños el nuevo Hospital II-1".

Asimismo puntualizó que: "Haremos todos los esfuerzos posibles para que en el presente año empiece el funcionamiento de dicho nosocomio. Las coordinaciones con funcionarios del Ministerio de Salud, Dirección Regional de Salud, Gerencia de Desarrollo Social, Hospital de



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD EJECUTORA DE PROGRAMAS REGIONALES



PROREGIÓN

"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

Cajabamba y Red de Salud, continúan para entregar a Cajabamba lo que por muchos años anhelan: un hospital moderno".

Por su parte, la Federación Provincial de Rondas Campesinas y Sindicato de Trabajadores de Construcción Civil, se comprometieron asumir la seguridad de la obra mientras culmine la parte administrativa y se reinicie la construcción del hospital "Nuestra Señora del Rosario".

DATO:

PROREGION también informó que ya se reiniciaron los trabajos en la construcción del Túnel Yacuchingana de Cutervo. Obra estuvo paralizada por las fuertes precipitaciones que azotaban en la zona.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 13 de mayo de 2015

Se agradece su difusión
Dirección Regional de Educación